

26/02/2024

## Continúan saludos protocolares a nuevo Fiscal Regional

En dependencias de la Fiscalía Regional, se han concretado en la última semana nuevos saludos protocolares de distintas autoridades al Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén**, tras asumir funciones el martes 23 de enero pasado.



De esta forma, el miércoles 21 de febrero, llegaron al Edificio Miraflores el Defensor Regional (s) Metropolitano Sur, **Crhistian Basualto** junto al Jefe de Estudios de la DPP Sur, **Mario Palma**. En el encuentro, se destacó la importancia de que ambas instituciones realicen sus labores y cumplan su rol en un marco de respeto profesional, al tiempo que revisaron algunas tareas que ambas instituciones están poniendo en marcha.

El jueves 22, en tanto, concurrió a la Fiscalía Regional el Director de Control de Drogas e Investigación Criminal, General de Carabineros, **Jaime Velasco**, quien junto con saludar al nuevo persecutor regional y desearle el mayor de los éxitos, aprovechó la instancia para tratar algunas de los desafíos que tienen por delante ambos organismos, destacando el trabajo conjunto que realizan con el equipos ZIAL, además de otras unidades investigativas de esta FRM.